
 	  Stefanie hat Folgendes geschrieben:			  Das Korrektorat sollte eigentlich die letzte Runde sein, denn
wenn ihr wieder etwas verändert, können neue Rechtschreibfehler reinkommen.

Bei macht eine Freundin das Lektorat, teils in mehreren Runden, ich kriege also zu den neuen Versionen
nochmal Feedback.	

Das ist wohl wahr. Aber wir waren im Anfang noch nicht so professionell, wie es nötig gewesen wäre. 
So gab es auch noch drei Stellen, wo eine Erklärung hin musste, auch wenn es jeweils nur ein (Halb-)Satz
war.
Der ist aber auch gleich mehrfach geprüft worden :-) 

Grundsätzlich hast du aber recht. An mein nächstes Buch will ich auch noch professioneller ran gehen. Aber
man muss eben das ein oder andere erst mal probieren und seine Erfahrungen sammeln. Ich bin ja noch
ein Neuling :-D

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ein Meilenstein - Lektorat abgeschlossen

Geschrieben am 06.05.2022 von Ingo.H
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